



Pièces	5 Pièces
Superficie	122 m²
Référence	84498283
Prix	325 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Située au coeur du village de Fayence, belle maison de village d'environ 123 m² avec terrasse offrant une magnifique vue panoramique. Sur 4 niveaux, la maison vous offre : un vaste séjour, une cuisine équipée ouverte sur une salle à manger avec poêle, une salle de douche, une chambre de maître avec salle de douche, une seconde chambre, une salle de douche, un salon TV avec accès à une vaste terrasse ensoleillée de 12 m² avec vue. Buanderie. La maison se situe à quelques pas des commerces, des restaurants et du parking public. A venir visiter rapidement !

Located in the heart of the village of Fayence, beautiful village house of approximately 123 m² with terrace offering a magnificent panoramic view. On 4 levels, the house offers you: a large living room, an equipped kitchen opening onto a dining room with stove, a shower room, a master bedroom with shower room, a second bedroom, a shower room, a living room TV with access to a large sunny terrace of 12 m² with views. Laundry room. The house is located a few steps from shops, restaurants and public parking. Come and visit quickly!

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

